



玉一っ子通信

様々な経験や挑戦を学びに変える教育～
＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞



令和6年12月2日
No. 18
文責：校長双里



師走です！第2学期も残りわずか！！

気が付けば今年も残り1ヶ月。12月になりました。今日を含めて、冬休みまで、登校する日はあと16日となりました。子どもたちは、第2学期のまとめに入っています。

また、先日までの個別懇談では、お忙しい中にもかかわらず、貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。今後の学校生活に生かしていきたいと思います。

先週は、学校前の花壇にチューリップの球根を植えました。上学年と下学年が協力し合って、植える姿は、とても微笑ましかったです。来春には、きれいな花が咲き誇ってくれることでしょう。



「専門教育魅力発信応援事業」に参加しました！

先月27日（水）に、6年生が、県立清陵情報高校で、高校生とともに体験学習をしてきました。

福島県教育委員会が主催している「令和6年度超スマート社会を担う産業人材育成事業『専門教育魅力発信事業』」の一環として実施されました。当日は、高校生が先生となり、6年生にプログラミングについてや簿記の仕方などを丁寧に教えてもらいました。

6年生にとって、貴重な体験となりました。

